

<https://info.nodo50.org/Cronicas-desde-Gaza.html>



Crónicas desde Gaza

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 1ro de enero de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Crónicas diarias desde Palestina: una marcha de más de 1300 internacionales de 43 países intenta avanzar sobre Gaza para denunciar su situación, apenas un año después de la ofensiva israelí de diciembre.

30 de diciembre 2009

... seguimos luchando pese a las concesiones

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L300xH199/dsc_0016-cf88f.jpg] **dsc_0016**

Estos dos últimos días están siendo muy difíciles. Tras la marcha de 5 kilómetros que realizamos el lunes hacía Rafah y que fue interceptada por los antidisturbios provocando que nos quedásemos en ese punto 4 horas ocupando la carretera, ayer volvimos a intentar realizarla conjuntamente con el resto de internacionales siendo bloqueados por la policía en el centro de Al Arish, junto a la mezquita principal.

El martes ha sido un día de emociones, de lucha y de resistencia activa. Tras concentrarnos en la plaza donde figura el monumento a Sadat, primer líder egipcio que traiciono a su pueblo firmando la paz con Israel, salimos caminando en dirección a la gobernación, el edificio que representa al gobierno egipcio en la ciudad, siendo interceptados a pocos metros de comenzar a andar. Durante cerca de una hora la situación ha provocado que cortásemos el tráfico sentados en el suelo y cual ha sido nuestra sorpresa que a lo largo de la acción se nos ha unido un ciudadano egipcio y su hija. Al principio la desconfianza ha surgido entre los activistas por lo inusual de la situación pero al ver que la policía egipcia pretendía detenerlo, tod@s a una le hemos protegido y llevado con nosotros de nuevo a la plaza, liberando la carretera, para evitar males mayores.

Cual ha sido nuestra sorpresa cuando este señor, Gamal Goma Ibrahim, ha comenzado a hablar (en el video que adjuntamos podréis escucharle). Y es que si, Egipto es un Estado policial que mas que proteger a su población la somete, maltrata y humilla como hemos podido ver a lo largo de estos días; policías que pegan patadas a los niños que se quieren acercar a nosotros y les dicen que los internacionalistas tenemos el SIDA y estamos infectados por los cerdos, policías que arreglan las disputas en función de quien pague mas, policías que lejos de servir a su pueblo les controla y no permite ni un ápice de disidencia política o intelectual al régimen de Mubarak.

El trato que los internacionales estamos recibiendo en Al Arish por parte de la policía dista mucho del que reciben los súbditos egipcios, algún empujón que otro en momentos de tensión pero sin trascender de momento de ahí. [https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L300xH225/img_0709-6ee5a.jpg] **img_0709**

La historia del señor Jumal se ha ido aclarando para nuestras conciencias a lo largo de la tarde mientras charlábamos con él. Tras conversar entre nosotros hemos llegado a la conclusión que la emoción de ver internacionales defendiendo a sus hermanos palestinos le ha hecho olvidar el miedo (lógico) que todo ciudadano egipcio tiene a la represión. Dejándose llevar, y sin pensar en las consecuencias, se ha integrado en nuestro grupo junto con su hija de 17 años a corear en árabe "Tod@s somos palestin@s, finalizar el bloqueo a Gaza". De este acto emotivo, se ha desencadenado todo un torrente de consecuencias que por unas horas han hecho que nuestro objetivo sea proteger puntualmente a Jamal de una segura detención y conseguir que alguna ONG que trabajase el tema de DD.HH. se hiciera cargo de su caso. Y es que en Egipto, hablar libremente es delito como hemos podido ver hoy. Tras cumplir este objetivo, volvimos al principal; estrategia para romper el cerco a Gaza.

Ayer a última hora de la noche se hizo pública una información que nos inquieto un poco por lo que podría significar.

Los compañeros de Code Pink habían llegado a un acuerdo con una ONG dependiente de la esposa del presidente Mubarak para que la ayuda humanitaria que los internacionales habían traído pudiese llegar a Gaza escoltada por cien de ellos. Cien de mil quinientos. Tras hablar con los compañeros que se encuentran en El Cairo, ambas partes que conformamos la delegación de España y Catalunya llegamos a las siguientes conclusiones:

- En ningún caso habíamos venido a participar en esta marcha por razones humanitarias sino políticas. El cerco a Gaza es una decisión política de Israel, EE.UU. y Europa principalmente.
- Que el que se ofrezca la oportunidad de que entre cien personas en Gaza desacredita la justificación dada por el Gobierno egipcio para prohibir la Marcha en su origen, no es la seguridad lo que esta en juego sino el capricho de quien hace la opción; para entrar en Gaza bajo el paraguas de la ONG de la mujer del Presidente Mubarak si hay seguridad, para entrar como activistas es peligroso. Si lo que se pretende es hacer ayuda humanitaria, mejor que dos autobuses sería facilitar la entrada en Gaza del convoy Viva Palestina que Egipto le lleva negando la entrada hace días desde Aqaba (Jordania).
- Que esta decisión es una conquista colectiva de toda la gente que se ha movilizado a nivel internacional; la delegación francesa acampando frente a su embajada en el Cairo (mas de 250 franceses), el contingente de Catalunya y de otras partes del Estado español que se encuentra manteniendo la tensión en Al Arish, el resto del grupo del Estado que acampo frente a la Embajada de la ONU en El Cairo y que fue ayer duramente reprimido, las compañeras que emprendieron una huelga de hambre (y aún la mantienen), y el resto de anónimos que durante los últimos 3 días no han dejado de generar el caos (de una manera involuntaria pero consciente) en Egipto ante los ojos de millones de personas de todo el mundo, y de tod@s vosotros que desde otras partes del mundo habéis saturado las líneas de teléfono de las embajadas.

En cualquier caso, que ni piensen que esa vaga concesión va a apaciguar nuestro animo de entrar en Gaza junto a los cientos de compañeros que estamos aquí. Seguiremos nuestra dinámica de activismo y solidaridad hasta que se habrá la frontera y se termine con el criminal bloqueo a la franja de Gaza. Que haya internacionales en Gaza en esta fechas esta bien, pero no nos van a comprar. Nuestro objetivo no es entrar en Gaza sino que se acabe el bloqueo a la franja.

Aqui os dejo el video resumen de lo que fue la jornada de ayer... un fuerte abrazo y muchas gracias por vuestros comentarios y por vuestra solidaridad.

28 de diciembre 2009

Saliendo hacía Rafah

Esta noche salimos hacía Rafah tras un día muy estresado. Por la mañana el secuestro por parte de la policía egipcia que se saldo con una libertad condicionada de movimientos por la ciudad de Al Arish tras varia horas de negociaciones con la policía y decenas de llamadas de los medios de comunicación preocupados por nuestra situación y por supuesto, a las autoridades consulares.

Por la tarde, realizamos una acción de homenaje a los palestinos muertos, ayer hacía un año de la masacre en Gaza en la que murieron 1.400 palestinos, que consistió en encender decenas de velas en su nombre. La actividad estuvo genial, decenas de personas locales se acercaron a preguntar y tuvimos la oportunidad de explicar el por qué estábamos en Al Arish, que pretendíamos y de que formábamos parte; la Gaza Freedom March la cual había acogido en su seno a mas de 1.400 activistas de todo el mundo de 43 países diferentes y que tenia la intención de entrar en Gaza para participar en una multitudinaria manifestación el día 31 desde Gaza City hasta la frontera de

Erez para pedir el fin del embargo. Como imaginábamos, la actividad no tardo en concluir ya que comenzaron a llegar decenas de policías dispersando a la gente que se aglutinaba en torno a nosotros y posteriormente a nosotros. Pese a la vigilancia constante, a la represión e intimidación que venimos sufriendo por parte de las autoridades egipcias, hoy hemos demostrado que estamos firmes y decididos a seguir adelante.

Esta noche, poco después de que acabe de escribir estas líneas, saldremos de la ciudad clandestinamente con el objetivo de alcanzar la frontera de Rafah al amanecer y unimos a los compañeros que ya llegaron esta mañana, uno de ellos de la delegación catalana junto con una belga y una japonesa. Nuestra presencia significará la determinación de acabar con el bloqueo y el inicio de un campamento de la "esperanza" para la población de Gaza.

Confiamos en no tener problemas en llegar y de ser así, mañana mismo tendréis noticias... Adjunto algunas fotos tomadas a lo largo del día y un pequeño video para que os hagáis una idea de lo que nos ha tocado vivir para que ayudéis en la difusión.. y por cierto, muchas gracias por los comentarios y perdonar que no respondamos individualmente, estamos agotados después de un largo y tenso día.

27 de diciembre 2009

Decenas de internacionales secuestrados por la policía egipcia en Al-Arish

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L225xH300/img_0710-4cf81.jpg] **img_0710**

Desde las once de la mañana hora local, un contingente internacional de la Gaza Freedom March, formado por treinta personas del Estado español, Francia, Inglaterra y EEUU nos encontramos secuestrados por la policía y las autoridades egipcias bajo estrecha vigilancia, sin posibilidad de salir de la zona donde se encuentra el hotel Sinai Stars, vulnerando nuestro derecho a llegar hasta la frontera de Rafah .

Tenemos constancia de que otros internacionales se encuentran en la misma situación en diferentes hoteles de la población. Después de ponernos en contacto con las respectivas embajadas, estamos intentando acceder al resto de delegaciones.

En el día que se cumple el primer aniversario del inicio de la masacre contra la población palestina de Gaza por parte de Israel, nuestra voluntad de llegar a la frontera y entrar por Rafah sigue firme. Con ello pretendemos demostrar nuestra solidaridad y denunciar el ilegal y cruel embargo, haciendo visible el desamparo en el que se encuentran un millón y medio de personas.

Esta mañana se han iniciado diferentes acciones en El Cairo, que están siendo disueltas por la policía egipcia que impide cualquier manifestación política de los centenares de internacionales que se encuentran en la ciudad.

Nuestro teléfono de contacto es 0020 195549702 i 0034 659360879

Ahora mismo es la única manera de comunicarnos ya que la policía ha cortado el acceso a Internet.

GAZA FREEDOM MARCH

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH270/Pantallazo-52-8f65f.png>

Tercer_d_a_en_Al_Arish__Egipto_

26 de diciembre 2009

Tras un día largo, de controles, preguntas, cansancio y cientos de kilometros por el desierto, por fin hemos llegado unos 8 a El Arish, a unos 40 kms de la frontera con Gaza, en Rafah... entre catalanes, españoles, una italiana y un cantabro...

Mañana día 27, es el aniversario del comienzo de la guerra de Gaza y pronto en la mañana pretendemos entrar. De momento somos los 8, mas 2 americanos y 4 chicas catalanas que llegaron a lo largo de la noche.

Os quiero pedir que una vez que estemos en la frontera acampados, esperando al resto que saldra el 28, deis la maxima difusion posible y nos faciliteis contactos con la prensa para poder darle difusion maxima al evento. En esta parte del desierto solo esta la frontera militar y no hay nada mas. Hace bastante frio y no hay nada mas que arena, asi que si no nos dejan entrar pronto, no sabemos cuanto aguantaremos.

La caravana de Gallowey, con 150 vehiculos y 400 personas esta atascada en el Sinai, y no creemos que pueda llegar mucha mas gente, ya que nosotros hemos llegado mucho antes, por sorpresa y pasando por turistas que van a bucear al mar rojo....

Estamos en El Arish, la gente nos mira muy raro, no hay ningun extranjero y todos estan sorprendidos. Hemos comprado comida y agua para 5 dias y el plan es presionar para que abran. Desde El Cairo tb se estan llevando a cabo acciones, con un riesgo considerable, y se plantean "invadir" una embajada para presionar.

Entre nuestra gente, hay emociones contenidas, pero tod@s estamos muy excitados ante cada dia nuevo que llega, viviendolo con mucha intensidad y convencidos que vamos a conseguir entrar.

De todas maneras, esto ya es una victoria. Los egipcios estan desbordados ya que no pueden reprimir publicamente los actos pero a su vez los han prohibido radicalmente.

A partir de mañana, posiblemente no podamos escribir por Internet y el unico contacto sera por telefono. El numero de la brigada es 0020 195549702

Tb podeis seguir las noticias aqui: www.solidariosengaza.wordpress.com

Un abrazo para todos y animo con la pelea!

Cada vez mas cerca.... FILISTIN HURRA!!!!!!

26 de diciembre 2009

Aqui las cosas van muy rapido y pueden cambiar en 10 minutos.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L300xH200/img_1886-29412.jpg] **img_1886**

Salimos en unas horas por nuestra cuenta hacia Gaza.

Somos once de la brigada inicial que vamos de avanzadilla intentando pasar por turistas, mezclados en varios autobuses entre la poblacion egipcia.

Esperamos que poco se iran sumando el resto hasta cincuenta.

La idea es llegar a Al Arish, (nuestro nombre en clave "Paris") a cuarenta kms de la frontera con Gaza, y una vez en Rafah, intentar entrar por las buenas, y acampar al aire libre hasta que nos dejen pasar. El problema es que allí no hay nada, solo desierto y por la noche hace bastante frio.

Hay una caravana "arterias de vida" con 150 vehiculos y 400 ingleses que con Galloway, diputado del parlamento ingles, estan parados en el Sinai esperando poder entrar tambien.

Otra gente ha decidido quedarse en Cairo y hacer resistencia civil, acciones pacificas y demas. Entre ellas, alquilar 10 barcas enormes de las que surcan el Nilo y llenarlas con 1400 velas, numero de personas asesinadas durante el asedio a Gaza el invierno pasado.

Ademas, una mujer de 85 años, Hedy Epstein, judia polaca victima del holocausto comenzara mañana una huelga de hambre en Egipto para pedir que nos permitan la entrada y apertura de fronteras...

La situacion es de calma tensa pero todo el mundo esta muy optimista.

Es necesario que toda la informacion se reenvie al mayor numero de gente posible pq si no estas acciones no serviran de mucho.....

Seguiremos adelante, informando segun sea posible...

Un abrazo....

25 de diciembre 2009

Como sabeis, un grupo de ocho personas del estado espanyol ya estamos en El Cairo, esperando poder marchar hacia Gaza para pedir el cese del bloqueo y la apertura de fronteras. Esta jodido... Por ahora, sigue llegando gente de 42 paises del mundo, en total unos 1400 internacionales.

El gobierno egipcio ha prohibido todo tipo de manifestacion publica en apoyo al pueblo palestino y ha cerrado todos accesos a Rafah. Ahora mismo es imposible ni siquiera pasar del canal de Suez y la amenaza es la detencion y/o deportacion o peor, la aplicacion de la ley egipcia a todo el que se manifieste...

Hay gente que ya esta entrando por vias alternativas a la marcha de los 1400, que antes estaba autorizada, en autobuses hacia Gaza y nosotros estamos valorando la posibilidad de intentar entrar por nuestros medios o ir con los autobuses y esperar que no haya detenciones.,

Estamos medio atrapados en un hotelillo, entre reuniones tensas, sin

saber que pasara, o que hacer, y como conseguir nuestros objetivos. Con la prohibicion todo se ha torcido y eso nos ha dividido bastante...

Desde Cairo, de momento, la unica labor que hacemos es de prensa. Nos han hecho entrevistas para tv3, televisio de les isles ib3, onda cero, punto radio, etc. Si conoceis algun contacto de medios que le interese una entrevista podeis darle nuestro movil de aqui 0034 659360879

Alimentados a cafes arabes, seguimos con la esperanza de poder entrar. Ayer mismo, hubo una manifestacion en Gaza de 50000 personas, convocada por Hamas, que de momento ha conseguido parar la construccion del muro subterraneo egipcio.

Las ultimas noticias de hoy, son que el Gobierno egipcio ha prohibido incluso el encuentro de los internacionales del dia 27 y la posibilidad de llevar a cabo el forum alternativo.

El dia a dia es extraño. Anoche compartimos la nochebuena comiendo kebabs, con exiliados iraquies, paseando por las sucias y ruidosas calles del Cairo, entre hospitalidad, impotencia y rabia.

La ciudad duerme en un manto de miles de velos, alguna gente nos sonrie para acercarse, muchos rezan y todos bailan al ritmo de un consumo frenetico que luego ampara la impunidad. Apenas somos conscientes de que estamos en navidad, donde hace unos 2000 años, nacio el "salvador de los cristianos" en lo que hoy es la mayor carcel del mundo con millones de seres humanos sin escapatoria posible.

A orillas del Nilo, testigo eterno de nuestra historia, siento que os echo un poco de menos...
Ojala pudierais vivir un poco este viaje...

Seguimos en la pelea. Un abrazo cargado de amor y fuerza

Fuente: Mails enviados desde Egipto y [Solidarios en Gaza](#)